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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長
◎前橋中央ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　会長　横山　幸男　さん
◎伊勢崎ロータリークラブ
　　　　地区ローターアクト委員長　岸　慈音　さん
◎前橋ローターアクトクラブ
　　　　　　　　　　　　　会長　笹口　真希　さん
◎前橋国際奨学生
　　　　　　　　　　　　　ゴ　ギョウ　キク　さん

  奨学金贈呈  

  会長報告  　小林会長
　先ほどは、岸様、笹口様ご挨拶ありがとうございま
した。８月20日に行われます、ホリデーイン前橋では、
宜しくお願い致します。
　まず会長報告ですが、先週の例会後、最終回になり
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2017. ８. ８（火）
第 3052 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…長澤　高史

ます４回目の炉辺会合を開催いたしました。４回目に
もなりますと、だいぶ慣れて来まして、大変盛り上がっ
た会合になりました。
　また、今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です、
前橋クラブも第一目標に掲げている所で有りますので、
この後の卓話で藤野会員増強委員長に増強計画等を述
べて頂きます。
  会長の時間  　小林会長
　続きまして会
長の時間ですが、
毎年８月のこの
時期に成ります
と、広島、長崎
の原爆また８月
15日の終戦の話
題が多くなりま
すが、我々が忘
れてならないの
は、８月５日の
前橋大空襲の事
です。
　前橋市街地の８割が焦土に成ったとされる前橋空襲
から72年を迎えた８月５日、市内13か所の宗教施設
で犠牲者の追悼が行われ、参列者が鎮魂の祈りを捧げ
ました。
　当時の事を調べて見ました。資料によって多少の違
いがありますが、県や市では戦争が激化し、各地での
空襲が頻発となった昭和20年当初から市民の安全を
期するため、食料の確保や、防空壕の整備強化等を行
い公共防空壕は１万か所以上を設置しました。また近
隣警防団と応援計画も作成していました。
　前橋に初めて米軍機が飛来したのは、昭和19年12
月23日です。その後も27、28を始め度々来襲したそ
うです。７月10日午前米国艦載機が70機で来襲し小
型爆弾を投下、機銃掃射を行ったため、２名の命が奪
われたそうです。
　８月５日の大空襲は、朝８時45分と11時15分に警
戒警報が発令、11時17分に空襲警報に切り替わった
がその後解除されました。そして午後９時に突如警戒
警報が発令され、ラジオでは米軍機の北上を告げ、Ｂ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

－29の編隊が九十九里浜より侵入し西進中と伝える、
同９時45分空襲警報に切り替わった時には、すでに
Ｂ－29の編隊が、ものすごい爆音を轟かせて東方か
ら本市上空に迫っていたそうです。空襲は10時30分
から11時45分頃まで１時間15分程続きました。
　爆撃は、先行機が照明弾を４か所に投下して、市街
を昼間の様に照らし、続く編隊が市内中心部に一斉に
大量の焼夷弾を投下し、瞬く間に全市を火の海と化し
たそうです。投下された焼夷弾は18万発以上、爆弾
は870発以上だとされています。
　その結果、全市20,871戸中11,460戸焼失、半焼58戸
にもおよび市街地の８割が焦土と化しました。
　死傷者数は、死者535人、負傷者は少なくとも600
人以上に達しました。
　当時最も爆撃が激しく多くの犠牲者を出した比根橋
防空壕跡地に記念碑を建立し、毎年犠牲者の鎮魂の祈
りとともに、永遠の平和を祈念しています。
　戦争体験者の高齢化で当時の事を語れる人が年々少
なくなって行くなか、我々が受け継ぎ、風化させる事
無く後世に残して行く使命があると思いつつ、会長の
時間とさせて頂きます。
  幹事報告  　廣田幹事
１．事務局の夏季休
暇は、８月10日（木）
～ 16日（水）まで
急な要件が発生した
場合は、幹事　廣田
の携帯まで電話願い
ます。
携帯番号は０９０－
１１２６－８９４３
２．８月15日（火）の例会は休会です。
３．次回の例会は20日（日）第一分区合同のガバナー
公式訪問例会となります。会場は前橋商工会議所、14
時10分点鐘、17時30分より６クラブ順次写真撮影、
18時より懇親会となります。
また例会に先立ち10時よりガバナー懇談会があります。
22日の例会は20日の振替で休会となります。
４．翌週29日の例会は新会員卓話を予定しておりま
す。会場はロイヤルホテルですのでお間違えの無いよ
うお願いします。
５．明日　８月９日　18時より歴代会長会。場所は
料亭　小松。
６．本日、例会終了後ゴルフ部会が開催されます。該
当者は出席願います。
  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、前橋西ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎南ＲＣ、安中ＲＣ、富岡中央ＲＣ、富岡かぶら
ＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：117名

　　{ 出席者　76名
欠席者　41名

本日出席率：67.26％
前々回訂正：74.11％
  ニコニコBOX報告    
■岸　 　慈音…地区ローターアクト委員長の岸と申し

ます。本日は宜しくお願い申し上げます。

■平出 　昌男…弊社冊
子“ほ ほ え み な
が ら”初 秋 号23
巻を発行しまし
た の で 皆 様 の
ボックスに入れ
させて頂きまし
た。今号　前橋
今昔では永い歴
史を持つフレッ
セイ様を掲載させて頂きました。お読みいただ
ければ幸いです。

■小林 　要一…ご来訪の皆様に感謝して
■　野 　和義…我が家の末娘、今年３月に、みずき中

を卒業し、高校へ進学の為、先月ホノルルへ引っ
越しして行きました。今日から学校が始まった
そうです。本人が希望しての進学ですが、英語
や何か困っている事が無いか心配しています。
３人の子ども全員が海外に行ってしまい寂しい
と思う反面、頑張っている姿に背中を押しても
らっています。ハワイに行く口実が出来ました。

■米田 　俊博…誕生お祝いありがとうございます。少
し忘れておりました。52になります。

■匿名 …一昨日　故井田信夫元会員の三回忌法要が龍
蔵寺で行われました。「皆さんロータリーを楽
しんでいますか？一杯飲むときは私のことも時
には思い出してくださいね…」　天の声より

  委員長卓話  　藤野会員増強委員長

　　　　　　　　　　　　 望月会員

温井会員　　　　　　　　 小林会員

　　　　　　吉田会員


